



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/76454

06/03/2012

7263

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que se está trabajando activamente en la ampliación de la red de cercanías de Málaga.

Así, a corto plazo está previsto iniciar el Estudio de ampliación de las cercanías de Málaga hasta el Parque Tecnológico de Andalucía (Málaga).

Además, se está finalizando el Estudio de ampliación de la red de cercanías de Málaga hasta la Plaza de la Marina, y se sigue avanzando en los estudios necesarios de prolongación hasta las ciudades de Marbella y Estepona.

En lo que se refiere a la infraestructura, las inversiones previstas para el ejercicio 2015 en la provincia de Málaga pueden ser consultadas en el siguiente enlace:

<http://www.minhap.gob.es/es-ES/Areas%20Tematicas/Presupuestos%20Generales%20del%20Estado/Paginas/Presupuestos.aspx>

Madrid, 6 de octubre de 2015